

Le 20 novembre, portez un ruban bleu



Pourquoi ?

Parce que le 20 novembre 1989, les Nations Unies ont adopté le principe fondamental des droits de l'enfant.

En ratifiant cette décision-là, le Canada a promis aux enfants le droit d'être à l'abri du danger et de vivre et grandir à leur plein potentiel.

Nous avons manqué à cette promesse. Les enfants et les jeunes sont en danger parce que l'Ontario refuse de financer correctement les services d'aide à l'enfance et de santé mentale dont ils dépendent.

Le 20 novembre, la Journée nationale de l'enfant, portez un ruban bleu.

Dites à Dalton McGuinty :

« Gérez la crise de financement pour que les enfants vulnérables puissent vivre en sécurité et obtenir l'aide dont ils ont besoin avant qu'il soit trop tard. »

www.premier.gov.on.ca

Un message du personnel de première ligne et des membres du SEFPO et du SCFP



Nov. 20 wear a blue ribbon



Why?

Because on Nov. 20, 1989, the United Nations adopted the Convention on the Rights of the Child.

In ratifying that decision, Canada promised children the right to be free of harm and to live and grow to their full potential.

We're not keeping that promise. Children and youth are at risk because Ontario refuses to properly fund the children's aid and mental health services they depend on.

On Nov. 20, National Child Day, wear a blue ribbon.

**Tell Dalton McGuinty:
"Fix the funding crisis so vulnerable kids will be safe and get the help they need before it's too late."**

www.premier.gov.on.ca

A message from front-line staff, members of OPSEU and CUPE

